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参加者と桑野内地区の方々との記念撮影

第８回夕日の里ふるさと体験交流ツアー

五
ヶ
瀬
町
桑
野
内
地
区
の
「
夕
日
の
里
づ
く
り
推
進
会
議
（
佐
伯
博
会
長
」
が
、
七
月
三
十
、
三

）

十
一
日
に
実
施
し
、
福
岡
県
内
を
中
心
に
二
十
組
五
十
人
が
参
加
し
ま
し
た
。

同
ツ
ア
ー
は
、
平
成
九
年
か
ら
毎
年
実
施
さ
れ
て
お
り
、
今
年
で
八
回
目
（
昨
年
は
台
風
接
近
で

中
止
。
桑
野
内
地
区
で
は
都
市
と
の
交
流
を
集
落
全
体
で
地
道
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

）
参
加
者
は
、
地
元
の
農
家
に
宿
泊
し
、
竹
細
工
・
わ
ら
細
工
づ
く
り
、
豆
腐
づ
く
り
、
農
作
業
体

。

験
な
ど
の
グ
リ
ー
ン
ツ
ー
リ
ズ
ム
を
楽
し
み
ま
し
た

毎年「おかえりなさい 「ただいま」で交」
流体験ツアーは始まります。対面式で受
入家庭の家主と握手を交わす参加者

地元でとれた大豆を石臼でひ
いて作った豆腐づくり体験

わら細工でわらぞうりを作りました。

夕日の里住民票（初め
ての参加の方は紙製、
参加３回目で木製）が

。プレゼントされましたおっかなびっくり丸太切り体験ぶどう園での農作業体験

竹とんぼ、紙鉄砲、わらぞうりが
できました。

五ヶ瀬名産釜炒り茶の手炒り体験

夕食はバーベキューで交流。桑野内神楽も鑑賞。
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〜

〜

西
臼
杵
型
産
直
住
宅
へ
の
取
組

現
在
、
森
林
所
有
者
の
高
齢
化
、
後
継
者
不
足
、
木
材
価
格
の
低
迷
等
に
よ
り
、
森
林
の
適
正
な
管
理
を
持
続
し
て
い
く
こ
と
が
困
難

な
状
況
に
あ
り
、
西
臼
杵
地
域
に
お
い
て
も
伐
採
後
植
栽
さ
れ
な
い
植
栽
未
済
地
が
年
々
増
加
し
て
い
ま
す
。
こ
の
よ
う
な
中
、
西
臼
杵

林
業
振
興
協
議
会
・
木
材
需
要
拡
大
部
会
は
、
福
岡
地
区
の
工
務
店
と
の
産
直
住
宅
事
業
（
流
通
コ
ス
ト
の
削
減
分
を
伐
採
後
の
森
林
整

備
・
管
理
に
充
て
る
仕
組
み
）
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

今
年
五
月
に
、
�
も
く
み
の
取
引
先
で
西
臼
杵
地
域
の
ス
ギ
に
興
味
を
示
し
て
い
る
福
岡
県
の
工
務
店
・
長
崎
材
木
店
と
森
林
所
有
者

で
あ
る
甲
斐
希
俊
さ
ん
（
五
ヶ
瀬
町
）
の
間
で
売
買
契
約
書
・
森
林
管
理
協
定
書
が
締
結
さ
れ
、
七
月
三
十
日
〜
三
十
一
日
に
か
け
て
近

。

、

。

々
住
宅
の
建
築
を
予
定
し
て
い
る
施
主
さ
ん
の
招
待
ツ
ア
ー
が
行
わ
れ
ま
し
た

ツ
ア
ー
後

九
件
の
住
宅
建
築
契
約
が
成
立
し
ま
し
た

西臼杵型産直住宅の仕組

①森林所有者 ②素材生産者 ③㈱もくみ ④工務店

製材加工

注文
施主買い取り 素材生産委託 製材委託

買取り
※ 森林所有者は植栽、保育管理していくことが条件
① 工務店が、直接、森林所有者の立木を買い取る。
② 工務店が、素材生産業者に伐採、搬出、運搬を委託する。
③ 工務店が、製材加工を㈱もくみに委託する。

甲斐希俊さんの山林で、実際の立木を見るとともに、伐採状況を見学した参加者

㈱もくみで説明を聞く参加者

伐採作業を行う森林組合の作業班員

福岡県古賀市、国道４９５号沿いの長崎材木店の本社住宅展

示場には 「宮崎県産高千穂杉「産地直送」の家」の看板が、

あります。

産直住宅ツアー

（参加された方の感想）

○ 伐採の様子を見るのは初
めて。貴重な体験をさせ
てもらった。

○ どんな木材で家ができる
のか興味があったので参
加した。自然に恵まれて
いい所。家が完成してか
らも家族で今回の思い出
を話し合いたい。

○ 一生の思い出に残るもの
で、特に子供たちに見て
もらいたく参加した。

○ 実際に使われる木がどの
ような場所で生産され、
どのように加工されるの
か見ることができ、家に
愛着が増しそう。
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「青少年の主張」県大会
８月１７日にＪＡ・ＡＺＭホールで開催され、

少年の部の８名と青年の部の７名が、５００名を
超す来場者を前に発表しました。
西臼杵関係では、少年の部に出場した山本由美

さん（高千穂町立上野中学校３年）が優秀賞を、
熊野亜美さん（五ヶ瀬中等教育学校２年）が優良
賞を、青年の部では、後藤美樹さん（日之影町保
健センター）が優良賞を受賞しました。

野生のいきものふれあい講話
８月５日に高千穂町立高千穂小学校において、

日本野鳥の会永田敏治先生を講師に迎えて、開催
。 、しました 高千穂みどりの少年団１８人が参加し

野鳥のよもやま話の講話とバードウォッチングを
行いました。

、 。高千穂小学校の校庭で バードウォッチングを行いました

愛鳥作品コンクール
県は毎年愛鳥週間にちなんで、県内の小学校、
中学校の児童・生徒の皆さんから「鳥」をテーマ
にしたポスター、書の作品を広く募集し、これを
機会に多くの方々に野鳥への関心を深めていただ
けるよう実施しています。今年度は、全国野鳥保
護のつどいの効果で、出品数が例年の倍ぐらいに
なりました。
今年度のコ

ンクールにお
いて、西臼杵
管内からは、
小学生のポス
ターの部で甲
斐杏理さん
(五ヶ瀬町立
坂本小学校２

、年)が銅賞を
中学生の書の
部で熊本有沙
さん(五ヶ瀬
中等教育学校
３年)が金賞
を受賞しまし
た。

（少年の部）優秀賞

「火災を乗り越えて…」

上野中学校３年 山本由美さん
火災に遭った体験から、地域の温かさや

父親の偉大さを実感したことを発表。

野鳥のよもやま話では、鳥の絵やＣＤを使って鳴き声を紹介
しながら、分かりやすいお話をしていただきました。

（少年の部）優良賞

「ありがとう 」。

五ヶ瀬中等教育学校2年熊野亜美さん
自分を見守ってくれる家族の愛情に気づ

き、周りの全てに目を向けたいと発表。

熊本有沙さんと作品の書

甲斐杏理さんと作品のポスター

盆前道路パトロールを実施
西臼杵支庁では、道路を良好な状態に保全管

理し、自動車交通等に支障を及ぼさないように
、 、するため 日ごろから国県道の道路管理の強化

道路パトロールの実施に努めています。
特に、お盆中は、帰省客・観光客等、道路事

情に精通しない県外のドライバーが多数来訪さ
れることが予想されるとともに、花火大会等の
イベントも開催されるため、安全な交通を確保
するための事前対策を行うことが重要です。
このため、８月１０日の午後７時から、高千

、 、穂警察署 高千穂地区建設業協会の協力を得て
西臼杵支庁土木課発注の道路工事現場のパトロ
ールを実施しました。

パトロール出発式。パトロールでは、工事用看板、安全柵及び
保安灯の設置状況の点検を行い、改善が必要なところについて

、 「 」は請負業者に対し チューブライトの設置や 徐行・段差あり
などの看板の設置等の改善を指導しました。

（青年の部）優良賞

「子育て支援」

日之影町保健センター 後藤美樹さん
、保健師として子育て支援を続けることで

地域に恩返しをしたいと発表。
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編集後記
高千穂町観光協会は、滞在型観光を検討する特別委

員会を発足しました。支庁代表で私もメンバーに入れ
ていただきました。 高千穂町の今年の夏休み期間中

▲

の入り込み数は、お茶のＣＭやＮＨＫの全国放送等の▲

影響が大きく、昨年に比べて増えているようです。
、 、滞在型観光は 以前から言われてきている問題であり

持続可能な高千穂観光の確立に向けて、町内のいろん
な業種の方が「連携」をキーワードに本気で討議して
いけば、いろいろな意見が出てくると思います。元気

修な高千穂づくりに向け、がんばりましょう。○

トピックス

古紙配合率１００％、白色度８２％を使用しています。

＊西臼杵支庁の業務等について、ご意見、ご要望な
どがありましたら下記までご連絡ください。

愛・地球博
８月４日

愛知県で開催されている「愛・地球博」の公
式催事「都道府県の日」の「九州・沖縄の日」
で、高千穂の夜神楽が宮崎県の郷土芸能を代表
して公演しました。

◎お問い合わせ先
宮崎県 西臼杵支庁 総務課
T E L 0 9 8 2 (7 2 )2 1 8 1 F A X 0 9 8 2 (7 2 )3 7 6 0

http://www.pref.miyazaki.jp/contents/org/U R L
chiiki/shityoson/nishiusuki_shityo/index.html

高千穂町花の日キャンペーン
８月９日

（ ） 、高千穂町花の日推進会議 会長：黒木町長 は
８月７日を「花の日」に指定し、花をより身近に
感じてもらうキャンペーン等を実施しています。
今年も、安藤知事、県議会議長など関係機関へ

菊やホオズキ、野菜の贈呈を行い、高千穂産農産
物のＰＲを行いました。

第４回五ヶ瀬川ふれあい遊水エコフェスタ
８月１４日

日之影町五ヶ瀬川まちづくり推進委員会（木下
） 、 、文生会長 が主催して 竹細工・陶芸ろくろ教室

カヌー・カヤック体験やニジマスのつかみ取り大
会などが行われました。また、同日はひのかげ青
雲橋花火大会も行われました。

町スポーツ少年団13チームが参加したラフティングボ
ート早こぎ大会

安藤知事にキク等を贈呈した高千穂町花の日キャンペーン隊

西 臼 杵 支 庁 だ よ り

□ 西臼杵支庁土木課前畑技師が九州陸
８月２０日上選手権で優勝

西臼杵支庁土木課の前畑技師は、大分スポー
ツ公園総合競技場で開催された九州陸上選手権
の８００ｍで１分５４秒６１のタイムで見事優
勝しました。

表彰状と楯を手にする前畑技師（中央）

ほおずき贈呈
８月１０日

日之影町花き組合ほおずき部会（河野一郎会
） 、 「 」長 は ８月７日から９日まで道の駅 青雲橋

でほおずき等の直売を行うなど、ほおずきの産
地確立に取り組んでいます。その一環として、
西臼杵支庁にほおずきを贈呈されました。

高千穂夜神楽公開のあと、他県の出演者とのフィナーレ

（ ）、ほおずきを贈呈する戸高ひろみさん 左から３番目
河野会長（一番左 、押方重利副会長）


